

Pero zeigt Neuheiten für die Teilereinigung

Artikel vom **5. September 2024**
Teilereinigung

[Pero](#) zeigt in diesem Jahr auf drei wichtigen Industriemessen in Deutschland seine neuesten Entwicklungen für die Teilereinigung, die Anwendern viele Vorteile bieten.



Beispiele für Serienanlagen zur Teilereinigung (Bild: Pero).

Die erste der drei Messen, auf denen Pero in diesem Herbst ausstellt, ist die [AMB](#) in Stuttgart. Vom **10. bis 14. September 2024** zeigt das Unternehmen in Halle 5, Stand D34, auf dieser wichtigen Messe für die Metallbearbeitungsindustrie seine neuesten Lösungen, die auf Serienfertigung und Standardisierung setzen, um die Effizienz zu steigern und gleichzeitig Kosten zu senken. Im Mittelpunkt der Messepräsentation steht dabei die kontinuierliche Qualitätsoptimierung, die Anwender mit den Reinigungsmaschinen erreichen. Vom **22. bis 25. Oktober 2024** präsentiert Pero in Halle 26, Stand D31, auf der [Euroblech](#) in Hannover fortschrittliche Reinigungslösungen für die Blechbearbeitung, die hohe Präzision und Zuverlässigkeit bieten. Den Abschluss bildet die Teilnahme an der [FMB](#) in Bad Salzungen, die vom **5. bis 7. November 2024** stattfindet. In Halle 20, Stand D20, auf der Zuliefermesse für Maschinenbau zeigt Pero seine maßgeschneiderten Lösungen für vielfältige industrielle Anwendungen. Besonders

im Fokus steht dabei die Flexibilität, die das Unternehmen im internationalen Geschäft bietet, insbesondere im deutsch-englisch-französischen Sprachraum.

Hersteller aus dieser Kategorie
